

9学年だより



十人十色



令和8年1月21日(水)

板橋区立志村第二中学校

9学年第17号

3学期は一番日数が短い学期です。皆さん9年生として、また中学生として学校に通うのはあと何日でしょうか。クラスの友だちと過ごすのもあとわずかです。そして今週から来週にかけて、いよいよ入試が始まります。身体に気をつけて、最高のコンディションで臨んでほしいです。

* * * * 薬物乱用防止教室ポスターで表彰されました * *

1月8日(木)始業式の後、薬物乱用防止推進ポスターの表彰が行われました。

会長賞 3組 Oさん

準佳作 4組 Kさん

おめでとうございます！



* * * * * 総合的な学習の時間にしたこと * * * * *

1. 地球温暖化について調べました。

7年生のとき、SDGSについて調べ学習をしましたが、改めて地球温暖化について調べ学習をしました。かなりの時数を費やしたのですが、テーマが難しかったのか、苦戦していました。特に最後の「地球温暖化に対して学校や家庭でできること」はオリジナリティのあるアイディアが少なかったように思えます。3組のKさんの意見を紹介します。生徒会や委員会・係活動と連動して考えているのがいいと思います。

学校でできること

- ・移動教室や体育のときは教室の電気を消す係を作りその人が管理する
- ・生徒会が運営しているペットボトルキャップ回収を多くの人に行ってもらうために前日に放送で呼びかける
- ・夏は生徒会や保健委員などを中心に緑のカーテンを作って暑さを和らげ、エアコンの温度を下げすぎないようにする。

2. 学習スタイルを選択した学びを行いました。

入試に備えて、各自取り組みたい学習スタイルを選び、4グループに分かれました。

A グループ面接 図書館とPTA室にて、4名ごとの面接を行いました。

B 集団討論 テーマを決めて先生も交えて討論します。

C 論作文対策 テーマにそって書き、添削してもらいます。

D 自習 自分の取り組みたい学習をします。

皆入試が近いので、静かに行っていました。面接もまじめに取り組んでいました。

* * * * * 書き初めを展示しています * * * * *

教室の中に書き初めがずらりと飾ってあり、用紙いっぱいに大きく、力あふれる字が書かれています。今年の課題は楷書が「雄大な自然」、行書が「生命の尊重」です。どちらも色々な点で難しさがあります。どの作品も個性的です。各クラス金賞・銀賞・銅賞が選ばれました。以下お知らせします。

この中で金賞の作品は板橋区立小中学校作品展の書き初め展(板橋区立美術館にて1月20日(火)~2月3日(火))に出品されます。おめでとうございます。

1組 金賞 Hさん Tさん 銀賞 Sさん 銅賞 Sさん

2組 金賞 Kさん 銀賞 Mさん 銅賞 Mさん

3組 金賞 Sさん 銀賞 Kさん 銅賞 Oさん

4組 銀賞 Tさん 銅賞 Kさん

